



Villa Osiris dite aussi «Alexandre Dumas» (1895).

En images

ARCACHON : L'EMPREINTE DE CREUSOIS

Lors d'un récent voyage à Arcachon, les «Maçons de la Creuse» ont partagé le résultat de leurs recherches avec une soixantaine d'adhérents ; le groupe a réussi à pénétrer dans quelques propriétés prestigieuses grâce à l'amabilité de leurs occupants.

Avec les villas Osiris, Siburg et Térésa, il ont pu approfondir la vie et l'œuvre de Pierre Blavy de Saint-Marc-à-Loubaud* dont l'entreprise a marqué les constructions de la «Ville d'hiver». Mais c'est en tant qu'architecte que l'on doit à Fargeaudoux de Saint-Martin-Château, la configuration d'autres résidences. Quant à Bouscau, marié avec une guéretoise, S. Marceron, c'est un sculpteur renommé emblématique d'Arcachon.

* Voir l'Echo du 27 janvier 2017.



Villa Siburg reconstruite en 1892.



Villa Térésa acquise en 1892 par Pierre Blavy (1843-1928).



Une villa signée Gabriel Fargeaudoux (1865-1956).



Oeuvre de Claude Bouscau (1909-1985) dans le cimetière.